

La ministre Landry se rendra également en Bolivie, où le Canada a annoncé récemment un nouveau programme d'aide bilatérale. Elle y rencontrera le président Victor Paz Estenssoro et ses ministres et visitera également certains projets de développement parrainés par le Canada dans la région de Cochabamba.

En annonçant sa visite en Amérique latine et dans les Antilles, Madame Landry a souligné que "cette région occupe une place importante dans les relations extérieures du Canada et son aide au développement."